

3MK EVENTS AT THE DAWN OF A GREAT 2015 SEASON

With the NSK, Kart Racing Academy, Rotax, SWS, the programme for 3mk Events is keeping up the pace in 2015. Between the consolidation of already well established meetings and the creation of innovative approaches, the «events» department has been busy lately. Rewarded by undoubted success, innovations from 3mk Events reach their goal every time: satisfaction for all participants. A new challenge has been taken on in 2015 with the organization of the Rotax International Cup at Angerville.

All 3mk Events have the high quality of organization, friendly atmosphere, unrivaled sporting and technical management and strong communication in common. Listening to drivers and teams remains a cornerstone of this growing success.

The National Karting Series have now become the benchmark in France. For its fourth running, the NSK offers three meetings between May and September on prestigious circuits such as Le Mans, Saint-Amand and Varennes, for the most popular categories from Rotax DD2 Master to Minikart, not to mention X30 Senior.

The Rotax Max Challenge France National Final, endorsed by Rotax, is a classic event to be held in 2015 on the much appreciated circuit of Laval Beausoleil. The NSK and the National Final give the winners their place in the Rotax Grand Final to be held late in the season.

To facilitate access to competition for youngsters 3mk Events responded to a request by the FFSA by organizing the Kart Racing Academy, a unique turn-key formula of its kind. Finding a perfect place in the French karting landscape in 2014, the KRA is sure to be a great success in 2015 with more participants in its three categories, open to apprentice champions from 7 to 15 years. Three training sessions are planned before the four rounds of the 2015 programme, two of which will be run for the first time as part of national events.

The SWS Finals attract the world's best leisure karters annually. From the US to Australia, via the United Arab Emirates and Russia, every year more than 250 drivers from 5 continents qualify in the SWS in more than 30 countries before competing on an equal basis for the Sprint Cup, the Endurance Cup and the Junior Cup.

New for 2015, the Rotax International Cup is an opportunity for all Rotax drivers in the world to come and compete with their own equipment during a more intense race weekend. Created in collaboration with Rotax in Austria and destined to become the essential event of the Rotax season, the Rotax International Cup will be held for the first time near Paris, at the prestigious circuit of Angerville, the scene of major international races at the European and global levels. More than 350 drivers from 5 continents are expected in October!

MORE THAN EVER, 3MK EVENTS IS ACTIVE IN THE DEVELOPMENT OF FRENCH AND INTERNATIONAL KARTING BY SHOWING THE WAY TO AN EXCITING FUTURE.

CALENDRIER 2015



NATIONAL SERIES KARTING

NSK 1 : LE MANS – 22 au 24 mai

NSK 2 : SAINT AMAND MONTROND – 17 au 19 juillet

NSK 3 : VARENNES SUR ALLIER – 18 au 20 septembre



KART RACING ACADEMY

Présentation des pilotes : 20 février

Stage 1 : LE MANS – 21/22 février

Stage 2 : ANCENIS – 21/22 mars

Stage 3 : SALBRIS – 2/3 mai

Meeting 1 : OSTRICOURT – 16/17 mai

Meeting 2 : LAVAL – 6/7 juin

Meeting 3 : ANCENIS – 11/12 juillet

Meeting 4 : VARENNES SUR ALLIER – 19/20 septembre



ROTAX MAX CHALLENGE FRANCE

LAVAL – 29/30 Août



ROTAX INTERNATIONAL CUP

ANGERVILLE – 7/11 octobre



SODI WORLD FINALS

PARIS – 5/6 juin

3MK EVENTS À L'AUBE D'UNE GRANDE SAISON 2015

NSK, Kart Racing Academy, Rotax, SWS, le programme des organisations 3MK Events ne manque pas d'allure pour 2015. Entre la consolidation des épreuves déjà bien implantées et la création de formules novatrices, le département "événements" n'a pas chômé ces derniers temps. Récompensées par un succès incontestable, les innovations permanentes de 3MK Events atteignent à chaque fois leur objectif : la satisfaction de tous les participants. Un nouveau défi sera relevé en 2015 avec l'organisation de la Rotax International Cup à Angerville.

Toutes les formules de 3MK Events ont en commun une qualité d'organisation de haut niveau, une ambiance conviviale, une gestion sportive et technique inégalée et une solide communication. Être à l'écoute des pilotes et des équipes reste un des fondements de cette réussite grandissante.

Les National Series Karting sont désormais devenues la référence en France. Pour sa 4e édition, la NSK propose 3 rendez-vous entre mai et septembre sur des circuits prestigieux comme Le Mans, Saint-Amand et Varennes, concernant les catégories les plus populaires, en Rotax du Minikart au DD2 Master, sans oublier les X30 Senior.

La Finale Nationale du Challenge Rotax Max France, labellisée par Rotax, est une classique du calendrier qui se tiendra en 2015 sur le circuit tant apprécié de Laval Beausoleil. NSK et Finale Nationale permettent aux vainqueurs d'obtenir leur place pour la Grande Finale Rotax qui aura lieu en fin de saison.

Pour faciliter l'accès à la compétition des plus jeunes, 3MK Events a répondu à la demande de la FFSA en organisant la Kart Racing Academy, une formule clé en main unique en son genre. Trouvant parfaitement sa place dans le paysage karting français en 2014, la KRA est promise à un beau succès en 2015 avec davantage de participants dans ses 3 catégories ouvertes aux apprentis champions de 7 à 15 ans. Trois stages de formation sont planifiés avant les quatre épreuves du programme 2015 dont deux seront disputées pour la première fois dans le cadre de courses fédérales.

Les SWS Finals attirent chaque année l'élite mondiale du karting loisir issue des SWS. Des Etats-Unis jusqu'à l'Australie, en passant par les Emirats Arabes et la Russie, c'est chaque année plus de 250 pilotes des 5 continents se qualifient en SWS dans plus de 30 pays avant de s'affronter à armes égales pour la Sprint Cup, de l'Endurance Cup et de la Junior Cup.

Grande nouveauté 2015, la Rotax International Cup offre la possibilité à tous les pilotes Rotax du monde de venir se mesurer avec leur propre matériel lors d'un week-end de course des plus intenses. Créée en collaboration avec Rotax Autriche et destinée à devenir l'épreuve incontournable de la saison Rotax, la Rotax International Cup se déroulera pour son lancement à proximité de Paris, sur le prestigieux circuit d'Angerville, théâtre des plus grandes courses internationales au niveau européen et mondial. Plus de 350 pilotes des 5 continents sont attendus en octobre prochain !

**PLUS QUE JAMAIS, 3MK EVENTS PARTICIPE ACTIVE-
MENT AU DÉVELOPPEMENT
DU KARTING FRANÇAIS ET
INTERNATIONAL EN MON-
TRANT LA VOIE VERS UN
FUTUR EXALTANT.**

CALENDRIER 2015



NATIONAL SERIES KARTING

NSK 1 : LE MANS – 22 au 24 mai

NSK 2 : SAINT AMAND MONTROND – 17 au 19 juillet

NSK 3 : VARENNES SUR ALLIER – 18 au 20 septembre



KART RACING ACADEMY

Présentation des pilotes : 20 février

Stage 1 : LE MANS – 21/22 février

Stage 2 : ANCENIS – 21/22 mars

Stage 3 : SALBRIS – 2/3 mai

Meeting 1 : OSTRICOURT – 16/17 mai

Meeting 2 : LAVAL – 6/7 juin

Meeting 3 : ANCENIS – 11/12 juillet

Meeting 4 : VARENNES SUR ALLIER – 19/20 septembre



ROTAX MAX CHALLENGE FRANCE

LAVAL – 29/30 Août



ROTAX INTERNATIONAL CUP

ANGERVILLE – 7/11 octobre



SODI WORLD FINALS

PARIS – 5/6 juin